

Après une première visite à BOUZAIS, il apparaît que Monsieur MERCIER est inconnu. Le Maire, le Secrétaire de Mairie, des habitants du village interrogés, ne connaissent de MERCIER. Des recherches sur les registres communaux présentent qu'un MERCIER a résidé à BOUZAIS entre 1960 et 1962. Une visite à ce Monsieur qui habite St Amand est négative. Elle aura réussi à divertir la personne visitée.

Une deuxième visite faite à BOUZAIS et des renseignements pris auprès de vieux habitants de la Commune, font ressortir que :

A.- Il n'a pas existé en 1954 de MERCIER, vigneron ou agriculteur résidant à BOUZAIS.

B.- Le lieu dit " LE GRAND TERTRE " est situé sur la commune de DREVANT et le " PETIT TERTRE " sur la commune de ST AMAND MONTROND.

Une troisième visite est faite dans les Communes de DREVANT, ST AMAND, COLOMBIERS; résultat négatif, pour retrouver MERCIER. Résultat positif en ce qui concerne les recherches sur le théâtre romain et les thermes de DREVANT.

Une quatrième visite tout aussi infructueuse en a motivé une cinquième. Enfin une lueur d'espoir :

Un nommé MERCIER aurait été propriétaire de la "Tranchasse ".Celui-ci actuellement assureur à CHALONS SUR SAONE, précise qu'il n'a jamais vu de M.O.C. 2 autres MERCIER, questionnés, n'ont jamais résidé au GRAND TERTRE, ni à BOUZAIS et n'ont jamais été témoins de phénomène insolite.Nous n'avons pas découvert de MERCIER parce qu'il n'y a jamais eu de Mercier. De plus il n'existe pas de Café du Commerce à BOUZAIS. Il n'existe pas de GRAND TERTRE non plus }